

Billa Benefizgrillfest für die Lebenshilfe Leoben

Unter dem Motto "Nachhaltigkeit" organisiert die Gösser Billa Filiale am **Freitag, dem 20.09.2013** ein **Benefiz-Grillfest** für die Lebenshilfe Leoben! Von **10:00 bis 18:00 Uhr** ist hier direkt bei der Gösser Billa Filiale für Unterhaltung und Kulinarik gesorgt! Der Erlös kommt der Lebenshilfe Leoben zu Gute.

Die Lebenshilfe Leoben freut sich über die Initiative und wünscht allen Gästen einen angenehmen Besuch und einen guten Appetit!

KLEINE ZEITUNG | LEOBEN

19. SEPTEMBER 2013 | S. 33

Lebenshilfe
Leoben

Filialleiter als Grillmeister für einen guten Zweck

Die Billa-Filialleiter des Bezirks Leoben richten morgen, Freitag, auf dem Parkplatz der Filiale Göss ein Benefizgrillfest für die Lebenshilfe aus.

ASTRID HOBENREICH

Schon seit Wochen organisieren die Mitarbeiter der neun Billa-Filialen unter Führung von Regionalmanagerin Anna Leitner das Grillfest, dessen Erlös einem sozialen Projekt zufließen wird. „Das Rewe-Unternehmen hat das heurige Jahr unter das Motto Nachhaltigkeit gestellt. Die Filialen konnten aus Projekten wie Energie und Umwelt, verstärkter Verkauf grüner Produkte oder etwa soziales Engagement wählen. Wir Filialleiter des Bezirks sind so auf die Idee eines Benefiz-Grillfestes gekommen“, erklärt Jens Juri, Marktmanager der Filiale Göss-Turmstraße.

Lieferanten wurden kontaktiert, die ihrerseits kostenlos Produkte für das Grillfest beisteuern. „Kuchen und Torten werden von uns Mitarbeitern selbst gebacken“, so Juri. Aber nicht nur für den kulinarischen Genuss ist morgen, von 10 bis 18 Uhr bei der Filiale Göss gesorgt, auch für



Für einen guten Zweck aktiv: Daniela Sily, Marktmanager Jens Juri und Petra Klöckl (von links)
HOBENREICH

Stimmung in Form eines Alleinunterhalters. Die Entscheidung, wem der Erlös des Grillfestes zugutekommen soll, war nicht einfach. Juri: „Wir haben uns im Kreis unserer Mitarbeiter umgehört, ob hier jemand dringend fi-

nanzielle Hilfe nach einem Schicksalsschlag benötigen würde. Zum Glück war dem nicht so und so haben wir uns entschieden, der Lebenshilfe Leoben das Geld zu übergeben. Hier profitieren viele Personen davon.“